

Contact : Christian André
Directeur
Tel. : 06 65 51 74 30
Mail : andrec.otrisoul@gmail.com

COMMUNIQUE DE PRESSE

RISOUL

JEAN-CHARLES CHAGACHBANIAN ACTEUR VEDETTE DE LA SERIE « PLUS BELLE LA VIE » EN VACANCES A RISOUL

Cet acteur de série télé, plus connu sous le vocable de Franck Ruiz dans la série plus belle la vie, est en vacances à Risoul pendant quelques jours.

Avec sa femme Juliette Chêne (alias Juliette Fremont), également actrice dans la série, le couple à l'écran comme à la ville, savoure une pause bien méritée au regard du rythme effréné des tournages qui s'enchainent.

L'homme n'est pas dans la vie ce qu'il incarne dans la fiction, solitaire et réservé, laissant toujours plané le mystère pour favoriser de multiples rebondissements.

Il n'est pas non plus l'acteur exclusif de plus belle la vie. Il tient le rôle de capitaine Roland dans Julie Lescaut, tourne pour france2 dans la série Ligne de vie et il est Mathieu Véraac dans Victoire Bonnot sur M6.

Son retour dans le quartier du Panier à Marseille, il le signe en 2014 et semble bien parti pour alimenter le scénario de la série préférée des français pendant quelques temps.



Stationderisoul



risoulfob